

Lesión Pulmonar Aguda relacionada con la Transfusión (LPART/TRALI): Medidas de prevención

Acuerdos

06-07-2011

Los estudios actuales avalan de forma fehaciente la asociación de la triada: transfusión de plasma, presencia de anticuerpos antileucocitarios en el componente y donante de sexo femenino, con riesgo elevado para el receptor de presentar LPART/TRALI.

La eficacia de la medida ya implantada en algunos países de no transfundir plasma procedente de donante femenino, ha promovido su implementación en varios países de la Comunidad Europea.

Tras la valoración de dichos estudios,

El CCST considera oportuno recomendar el empleo exclusivo de plasma procedente de donante masculino para uso transfusional, si bien se quiere insistir, una vez más, en la necesidad de una valoración rigurosa de la indicación en cada caso y situación, teniendo en cuenta el riesgo/beneficio y las posibles alternativas al uso del plasma.